



28. Mai 2019

253/2019

„Altbewährte Tradition“: Im Juli feiert das Parkbad Nord wieder das Freibadfest

Mit einem vielfältigen Angebot im und am Wasser lädt das Parkbad Nord am Sonntag, 14. Juli, bereits zum 13. Mal von 11.00 bis 17.00 Uhr zum Freibadfest für die ganze Familie ein. Das Bad im Stadtteil Ickern, Recklinghauser Straße 208, ist von 7.30 Uhr bis 19.00 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist an diesem Tag während der gesamten Öffnungszeiten frei.

„Das Freibadfest mit dem Stadtsportverband ist bereits altbewährte Tradition“ betonte der Technische Beigeordnete Heiko Dobrindt bei der Programmvorstellung im Parkbad Nord und dankte den Sponsoren innogy SE, Gelsenwasser AG und Sparkasse Vest Recklinghausen, ohne die das Freibadfest nicht möglich wäre. Darüber hinaus sind es Castrop-Rauxeler Vereine, die das Fest mit ihren vielen Aktionen mitgestalten und realisieren.

Bevor um 11.30 Uhr die Fußballspiele der Mini-Kicker losgehen, wird das Fest um 11.00 Uhr mit einer Begrüßung durch Bürgermeister Rajko Kravanja offiziell eröffnet.





Pressedienst

Seite 2

Ab 12.00 Uhr bietet die DLRG mit ihrem Maskottchen Nobbi verschiedene Mitmachspiele an. Der Verein Deutsche Vereinigung Morbus Bechterew stellt sich vor und der CCCS Rot-Weiß (Carnevals-Club-Castrop-Rauxel e.V.) präsentiert ab 13.15 Uhr Mariechen- und Gardetänze.

Neben den einzelnen Programmpunkten können Besucher den ganzen Tag über an verschiedenen weiteren Aktionen teilnehmen. Zum Beispiel mit den Power Paddlern durch ein extra dafür aufgebautes Wasserbecken paddeln, mit dem Speedcheck überprüfen, wie schnell man den Ball schießen kann oder die Wasserspritzwand der freiwilligen Feuerwehr ausprobieren. Der Tauchverein bietet zudem Schnuppertauchen an und das THW baut wieder seine Hüpfburg auf. Mit dem Hubsteiger können Besucher auch in diesem Jahr wieder die Aussicht über dem Parkbad Nord genießen.

Als ein Highlight nimmt nicht nur Bobbi Bolzer, das Maskottchen des VfL Bochum an dem Fest teil, auch der Spieler Ahmed Kutucu vom FC Schalke 04 wird da sein und Autogramme geben.

Eine große Auswahl an Essen und Getränken bieten den Tag über die Pizzeria Enzo, der Kiosk im Parkbad Nord sowie verschiedene Stände an: Über Pommes und Currywurst, Crêpes, Eis, Popcorn, gebrannte Mandeln und Zuckerwatte sowie kühle Getränke bleibt kein Wunsch offen.





Pressedienst

Seite 3

Für die Freibadsaison, die am 1. Juni startet, hat das Parkbad Nord bereits alle Vorbereitungen getroffen. Der Steinboden wurde neu gestrichen und zusätzliche Bänke und weitere Sonnenschirme angeschafft. Um zukünftig mehr kühle Schattenplätze bieten zu können, wurden zudem sechs neue Bäume gepflanzt.

Eine ganz besondere Attraktion ist der neue beziehungsweise alte Frosch am Babybecken im Parkbad Nord. Dieser stammt noch aus dem alten Parkbad Süd und wurde durch Bäderleiter Heinz-Robert Schäfer nach der Schließung des Freibads gerettet und in diesem Jahr am Babybecken neu installiert. Nach über 22 Jahren darf der Frosch in diesem Sommer wieder fleißig Wasser spucken.

